

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Sistem Informasi Akuntansi (SIA) pada BUMDes berperan hampir sama dengan sistem akuntansi pada umumnya yang tidak lepas dari semua transaksi yang dilakukan pada suatu proses. Sistem Informasi Akuntansi sendiri dapat disebut sebagai data yang telah dikumpulkan untuk dikelola guna untuk memberikan arti dalam suatu proses pengambilan keputusan yang lebih baik untuk ke depannya.

Sistem Informasi akuntansi juga bermanfaat untuk meningkatkan pengendalian internal yang dapat meningkatkan kinerja kerja, dapat meningkatkan kinerja pada suatu usaha. Dan mengoptimalkan aset desa agar berfungsi untuk kesejahteraan desa. Karena jika terjadi lemahnya pengendalian internal pada BUMDes dapat mengakibatkan anggota atau karyawan memiliki kesempatan untuk melakukan kecurangan yang akan merugikan BUMDes oleh karena itu pengendalian internal sangat berpengaruh kepada BUMDes.

Pendirian BUMDes memiliki peranan sebagai usaha untuk mengelola aset-aset dalam pembangunan di sebuah desa. Pembangunan yang didasarkan kepada warga desa, dan potensi desa yang ada di desa. Ketersediaannya suatu dari kapasitas desa yang tersedia tentunya modal yang diperoleh dari pemerintah desa yang diimplikasikan sebagai suatu biaya dalam modalnya sehingga dapat meningkatkan perekonomian bagi masyarakat desa. Dalam perwujudan BUMDes yang

dikeluarkan pada UU Desa No. 6 Tahun 2014 yang bertujuan untuk mengembangkan aset perekonomian Kawasan pedesaan yang tercapai.

Pengendalian internal membutuhkan pemahaman terhadap kemampuan teknologi oleh karena itu proses akan dijalankan untuk memberikan informasi mengenai jaminan yang memadai mengenai tujuan yang akan dicapai. Dan, SIA mampu memberikan kemudahan dalam usaha seperti usaha milik desa atau BUMDes untuk berjalannya usaha yang efektif dan efisien maka seorang pelaku harus memahami. SIA dan juga pengendalian internal agar tidak terjadinya kecurangan. Bertujuan untuk melihat bagaimana SIA dan pengendalian internal yang di terapkan pada lembaga organisasi BUMDes.

Sistem informasi akuntansi dapat dijelaskan sebagai sistem yang berguna untuk menghasilkan informasi yang memiliki hubungan dengan pengendalian internal. Dan sistem informasi sangat penting digunakan pada lembaga organisasi seperti BUMDes, dimana BUMDes tersebut merupakan usaha yang dimiliki oleh yang berguna untuk meningkatkan potensi-potensi desa yang ada. Dari latar belakang ini penulis ingin menuliskan buku yang berjudul dengan **“Sistem Informasi Akuntansi Bagi BUMDes”**.

B. Fokus Masalah

Fokus penulisan buku ini yaitu pada bagaimana sistem informasi akuntansi dan juga pengendalian internal pada BUMDes, dan ditunjukkan untuk para pembaca yang ini mengetahui dan memahami lebih dalam lagi mengenai sistem informasi akuntansi untuk BUMDes. dengan pembahasan sebagai berikut, yaitu :

1. Bagaimana penerapan Sistem Informasi Akuntansi pada BUMDes ?

2. Bagaimana cara Sistem Informasi Akuntansi bermanfaat untuk meningkatkan pengendalian internal pada BUMDes ?

C. Tujuan Penulisan

Tujuan penulisan buku ini yaitu untuk mengetahui bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi dan pengendalian internal pada BUMDes. Dan sistem informasi akuntansi guna untuk memudahkan pengelola untuk mengukur kondisi BUMDes dan berperan dalam pengambilan keputusan agar berjalan dengan baik dan BUMDes juga membutuhkan pengendalian internal.

Buku ini ditunjukkan kepada para pembaca guna untuk menambahkan wawasan dengan kategori sebagai berikut :

1. Masyarakat, dengan adanya buku ini diharapkan dapat membantu masyarakat untuk memberikan wawasan mengenai teori dan juga praktik mengenai sistem informasi akuntansi. Yang khususnya seperti lembaga organisasi seperti BUMDes.
2. Mahasiswa, adanya buku ini diharapkan agar dapat memberikan tambahan mengenai wawasan kepada para mahasiswa mengenai teori dan praktik sistem informasi akuntansi dan juga pengendalian internal.

Di dalam buku membahas hal yang memiliki hubungan atau keterkaitan mengenai SIA bagi BUMDes, yang diantaranya, adalah sistem informasi akuntansi, BUMDes, pengendalian internal, yang mana di dalamnya akan dijelaskan mengenai definisi, jenis-jenis, landasan hukum dan juga unsur-unsur, siklus sistem informasi akuntansi, proses pengambilan keputusan, serta contoh soal.

D. Manfaat Penulisan Buku

Manfaat dalam penulisan ini yaitu untuk lembaga Badan usaha Milik Desa (BUMDes) buku ini dapat membantu

masyarakat maupun pihak BUMDes dalam mencari informasi dan membantu dalam pengambilan keputusan yang akan diambil dan buku ini juga dapat menambah wawasan serta pemahaman dari teori sampai dengan praktik soal. Dan berharap buku ini bisa digunakan untuk menjadi rujukan atau referensi kepada yang membutuhkannya yang mempunyai kaitan dengan Sistem Informasi Akuntansi bagi BUMDes dan Pengendalian Internal.

E. Metode dan Sistematika Penulisan Buku

Penulisan buku ini ditulis berdasarkan dengan metode penelitian kualitatif, yang dimana dalam penelitian ini memiliki tujuan untuk melakukan penelitian dengan kondisi dengan obyek yang alamiah. Biasanya peneliti melakukan Teknik tersebut dengan Teknik mengumpulkan data dan analisis data yang bersifat induktif. Dari data yang diperoleh tersebut dari dokumentasi dan wawancara.

Pada buku ini terdapat tujuh bab, yang dikembangkan dengan cara, sebagai berikut :

1. Bab Pertama, pada bab pertama ini membahas mengenai latar belakang, fokus masalah, tujuan penulisan, manfaat penulisan, sistematika dan metode, dan keterbaruan pada buku yang akan disusun ini.
2. Bab kedua, sistem informasi akuntansi, yang pada bab ini akan membahas mengenai definisi sistem informasi akuntansi, sistem informasi menurut syariat islam, peranan sistem informasi akuntansi, fungsi dan tujuan, jenis-jenis, dasar-dasar dalam pengambilan keputusan, dan simbol-simbol diagram alir.
3. Bab ketiga, Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), pada bab ini akan membahas mengenai definisi BUMDes, sejarah BUMDes, landasan Hukum BUMDes, tujuan BUMDes,

prinsip-prinsip BUMDes, sumber pendanaan BUMDes, dan juga pengelolaan pada BUMDes.

4. Bab keempat, pengendalian internal, pada bab ini akan membahas mengenai definisi pengendalian internal, tujuan dan fungsi pengendalian internal, komponen pengendalian internal, prinsip-prinsip pengendalian internal, struktur, faktor dan aktivitas pengendalian internal, dan hubungan pengendalian internal dengan sistem informasi akuntansi.
5. Bab kelima, siklus sistem informasi akuntansi BUMDes, pada bab ini akan membahas pemanfaatan sistem informasi akuntansi, peroleh sumber modal pada BUMDes, siklus transaksi, arsip data dalam sistem informasi akuntansi yang terkomputerisasi, identifikasi unit yang terkait dan juga contoh soal.
6. Bab keenam, pengendalian internak dan sistem informasi akuntansi BUMDes, ada bab ini membahas pengendalian dan sistem informasi pada BUMDes, pengendalian untuk keamanan informasi, proses pengambilan keputusan, pencegahan dan mendeteksi penipuan dan penyalahgunaan, audit sistem informasi akuntansi, dan contoh soal.
7. Bab ketujuh, pada bab ini terdiri dari kesimpulan yang berisikan tentang kesimpulan dari buku ini dan juga terdapat saran untuk kekurangan dalam buku ini.

F. Novelty (Keterbaruan)

Buku “Sistem Informasi Akuntansi Bagi BUMDes” ini merupakan buku yang memfokuskan pada satu BUMDes yaitu BUMDes Muji Lestari yang ada di Desa Pakel yang di dalamnya membahas mengenai manfaat SIA yang bermanfaat untuk meningkatkan pengendalian internal. Dalam pencatatan yang dilakukan BUMDes dahulu masih menggunakan sistem manual

dan seiring dengan perkembangan teknologi yang semakin modern pihak BUMDes sudah menggunakan komputer. Dengan adanya sistem informasi akuntansi kegiatan operasional menjadi lebih efisien. Dan para pembaca bisa menerapkannya sistem informasi akuntansi dan juga pengendalian internal pada kegiatan usaha seperti salah satunya usaha milik desa. Dan buku ini juga menjelaskan bagaimana hubungan Sistem Informasi Akuntansi dan pengendalian internal juga dilengkapi dengan Contoh soal.